
 

 
École Côte-du-Nord 

Conseil d’établissement 
Procès-verbal 

 
Date :   Le lundi 15 avril 2024 
Heure :  18 h 45 
Lieu :   local 148 
 
Temps 
alloué 

 Document(s) Résultat(s) 
escompté(s) 

10 min 1. Préliminaires 

 

1.1 Présences et quorum 
Début de la rencontre : 18 h 54 

 
Présences 

Annik Montreuil, secrétaire 

Ariane Bernard-Piché, parent et vice-présidence 

Caroline Royer, parent et trésorière 

Chantal Labelle, direction 

Christine Lacelle, parent 
Corinne Courchesne-Toutloff, enseignante 

Isabelle Sabourin, enseignante 

Johanne Di Tomasso, enseignante 

Magdalena Bober, parent et présidence 

Marie-Claude Guillerm, enseignante 

Rafaëlle L. Devine, parent 
Sébastien Lemay, parent substitut 
Stéphanie Millette-Aubert, responsable du service de garde 

 

Verbal Information 

 
1.2 Période d’intervention du public 
Non applicable 
 

Verbal Information 

 

1.3 Adoption de l’ordre du jour  
Adopté à l’unanimité.  
CÉ-23-24-24 
 

Ci-inclus Adoption 

 
1.4 Correspondance du CE  
Non applicable 
 

Verbal Information 

 

1.5 Adoption du procès-verbal du conseil d’établissement du 
19 février 2024 

Adopté à l’unanimité. 
CÉ-23-24-25 

 
 
1.6 Suivis au procès-verbal 
Voir plus bas dans l’ordre du jour. 

Ci-inclus 
 
 
Verbal 

Adoption 
 
 
Information 



 

 

30 min 2. Points nécessitant une adoption ou une approbation   

 

2.1 Projet Éducatif 
Présentation du Projet Éducatif par Chantal Labelle. 
Proposée par Stéphanie Millette-Aubert 
Appuyée par Corinne Courchesne-Toutloff 
CÉ-23-24-26 
 
2.2 Date de l’assemblée générale de septembre 2024 
Suggestion :  
- Transmettre l’information au sujet de la rencontre, en 

vulgarisant l’information de manière visuelle. 
- Faire la promotion de l’assemblée générale sur les médias 

sociaux. 
Date proposée : le jeudi 19 septembre 2024, à 19 h 
Proposeur : Marie-Claude Guillerm 
Appuyeur : Corinne Courchesne-Toutloff 
CÉ-23-24-27 
 
2.3 Activités scolaires 

Activités gratuites payées avec l’enveloppe « activités 
culturelles ». Le peu qui restera servira à payer les camps des 
débrouillards des 6e années.  

Proposeur : Christine Lacelle 
Appuyeur : Marie-Claude Guillerm 
CÉ-23-24-28 
 
2.4 Cantine pour tous 

Proposition d’un nouveau traiteur communautaire. 
Prochaines étapes :  
Obtenir l’approbation du CÉ 
Le centre de service priorise les écoles en milieu défavorisé. 
 
Ce traiteur fonctionne selon un principe similaire au traiteur 
Mazzola : le lien internet est envoyé par l’école aux parents. Par 
la suite, le parent paye ce qu’il est en mesure de payer 
(minimum 1 $, montant suggéré par le traiteur).  
École Parc-de-la-Montagne a eu une bonne expérience. 
Le traiteur Cantine pour tous offre possiblement moins de choix 
que celui de Mazzola (3 versus 5), mais tout le monde peut 
manger. 
Pour aider à distribuer la nourriture traiteur, 30 minutes du 
service de garde serviront à aider à distribuer la nourriture. 
L’école peut choisir les journées où ils veulent rendre le traiteur 
disponible. L’école va proposer les lundis, mardis, mercredis et 

Ci-inclus 
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https://lacantinepourtous.org/


 

vendredis. 
 
Proposeur : Sébastien Lemay 
Appuyeur : Ariane Bernard-Piché 

         CÉ-23-24-29 
 

2.5 Profits du dîner pizza 
Les profits peuvent être redistribués de deux façons : 
(diviser par 18 groupes (322 $) ou diviser par élève (14 $)) 
Total à diviser : 5 800 $  
 
Cet argent pourrait être utilisée de plusieurs façons : besoin de 
tables sensorielles, jeux éducatifs, sortie, livre à l’élève, etc. 
 
Le CÉ propose de diviser le montant par élève, soit 14 $ par 
élève. 
Proposeur : Sébastien Lemay 
Appuyeur : Christine Lacelle 
CÉ-23-24-30 
 

 
 
 
Sur place 
 

 
 
 
Approbation 

30 min 

3. Points de discussion ou d’information 
 

3.1 CÉ extraordinaire le jeudi 9 mai 
Les CÉ des écoles Côte-du-Nord, Saint-Paul et Parc-de-la-
Montagne se rencontreront pour discuter du redécoupage 
des territoires de la CSSPO afin de réduire les surplus 
d’élèves annuellement. 
Lieu : virtuel  
Durée : 1 h 30 
Heure : 19 h 
 
En septembre 2024 : il y aura une consultation publique sur 
le même sujet. 
 

3.2 Prévision des groupes prévue pour 2024-2025 
3 classes préscolaire 
3 classes de 1ère  
2 classes de 2e 
2 classes de 3e 
3 classes de 4e 
2 classes de 5e  
2 classes de 6e  
 

3.3 Budgets école et plan de rattrapage 
Les budgets sont utilisés pour les activités prévues. 
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Plan de rattrapage continu. La semaine de relâche a bien été 
avec l’aide au devoir, l’aide au français. C’était de petits 
groupes, belle expérience pour les élèves participants.  
 

 

40 min 
4. Mots des représentants 

 

 

4.1 des membres du personnel 
Activités du jour 8 en lecture. Activités très appréciées des 
élèves et des professeurs.  
La journée de cabane à sucre et le spectacle ont été un succès. 
Fontaine de chocolat :  
Les pompons de la bienveillance sont récoltés lorsque de 
bonnes actions sont faites. Ils vont gagner le grand prix d’aller 
manger de la fondue de chocolat, ce jeudi 18 avril. 
Bon gagnant — bon perdant avec les « désagréables ». 
Se déroulera le 9 et 10 mai. Matin : explication. Après-midi : 
tous jouent partout. 
Les structures gonflables sont réservées pour la dernière 
journée. (21 juin) 
À venir : journée hot-dog, kermesse, etc. 
  

4.2 du Service de garde  
Journée d’éclipse a bien été. Environ 30 jeunes. 
L’activité au Cosmic Adventure sera remise au mois de mai. 
 

4.3 du représentant au Comité de parents du CSSPO 
La prochaine rencontre aura lieu la semaine prochaine. 
 

4.4 du représentant au Comité EHDAA de la CSSPO 
Non applicable 
 

4.5 de la présidence 
Rien à déclarer. 
 

4.6 de l’OPP 
La dernière soirée cinéma a bien été. L’achalandage a été 
moindre que celle d’avant. 
Leçon apprise : consulter l’équipe école pour s’assurer de ne pas 
présenter un film déjà présenté par d’autres classes ou le 
service de garde. 
34 familles, près de 400 $ de revenus 
 
1400 $ de revenue lors de la première soirée 
 

4.7 de la Direction  
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5. Varia 

Discussion de déplacer la rencontre du CÉ prévue en juin. 
Information seulement 

    

 
6. Levée de l’assemblée 
CÉ-23-24-31 
 

 

    Magdalena Bober    Chantal Labelle 

    Président      Direction 


